

**Communiqué de presse de Marie-Guite Dufay, présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté,
à propos de l'abandon du projet de reconstruction de la prison de Lure (70)**

« L'annonce, le 16 octobre, par le ministère de la Justice de l'abandon du projet de reconstruction de la prison de Lure (Haute-Saône) est un mauvais coup porté à la commune, qui a déjà perdu plusieurs services publics.

Pour mémoire, François Hollande, alors Président de la République, s'était en effet prononcé en faveur du projet, lors d'un comité interministériel sur la ruralité, organisé à Vesoul le 14 septembre 2015.

Un tel revirement apparaît d'autant plus inopportun, incompréhensible et brutal, que ce projet de reconstruction d'une nouvelle prison à Lure était l'un des plus avancés et aboutis de France.

Inscrit dans la programmation 2015-2017 du ministère de la Justice, il bénéficiait d'une antériorité avérée par rapport à d'autres projets. Les services déconcentrés de l'État et les collectivités territoriales avaient, ainsi, tout mis en œuvre pour en accompagner et en faciliter la réalisation. »

Contacts presse :

Marie SOUVERBIE – marie.souverbie@bourgognefranche-comte.fr – tél : 03 80 44 34 66

Hélène WOKOWSKI-PIERRE – helene.wokowski@bourgognefranche-comte.fr – tél : 03 81 61 61 08